

# 大石田を楽しもう！第3号

(会報のタイトルは仮称、タイトル募集中！)

2009年9月29日

発行 大石田を楽しもう倶楽部

## ■代表海藤平太さんの大石田だより

20日から稲刈りを始めています。昨年よりの6日遅れのスタート。

やっぱり長雨と低温の影響がありますね。影響はそればかりではありませんでした。

稲には早稲、中稲、晩稲がありまして、俺のところのヒメノモチは早稲になりますし、アキタコマチは中稲、ササニシキは晩稲に分類されます。

8月中旬頃からの低温と長雨は晩稲のササニシキに不稔粒が発生してしまいました。

受粉できなかったのです。そんなにひどくはないけれど・・・がっかりです。

これからは、秋晴れの良い天気を期待しておりますが、どうでしょうかねエ・・・

雨が続くと田んぼがめかるんで大変なんです。稲も倒れて品質が悪くなっちゃうしねエ・・・  
こまった事に、昨日と今日、雨ふりなんだなア 稲刈りができないでうろうろしております。

☆山形はおいしいも煮の季節になりました。

雨のおかげで里いもは大きく育っています・・・！ 食べにおいで～

## 稲が実って黄金色に輝く大石田の田んぼ

2009年9月19日

新米の季節です。

海藤さん、星川松雄さんの田んぼも

重く稲穂が垂れて、刈り取りを待つばかり。

今からお米を注文すると、新米が届きます。

\*注文用紙同封します。(当会ホームページ  
<http://ooishidaclub.iinaa.net/>からもダウンロード  
できます。)



田んぼで 海藤さんご夫妻



今年もおいしいお米ができました！



会員がコロボックルに泊って  
きました。3pに記事。